



### 3. Einwohnerfragestunde

Ein Bürger aus dem Ortsteil Wiedebach, wohnhaft in der Feuerbachstraße, fragt wiederholt an, wann baulich seitens der Stadt Weißenfels etwas unternommen wird, bezüglich des Zustandes des Gehweges in der Johann-Sebastian-Bach-Straße angrenzend zu den Grundstücken in der Feuerbach Straße, da hier ein desolater Gehweg mit Kontergefälle zu den Grundstückseinfriedungen vorliegt. Die Einfriedungsmauern sind durch ständige Wasserlagen an den Einfriedungsmauern bereits grundhaft geschädigt. Der Bürger bittet um Inaugenscheinnahme des o.g. baulichen Problems.

Der Bürger Neue wohnhaft im Bornberg mahnt nochmals die Verkehrsproblematik im Wohngebiet Bornberg an. Nach seiner Einschätzung wird zu schnell gefahren. Zuzüglich der bereits herrschenden Parkproblematik Bushaltestelle Bornberg wird seitens des Ortschaftsrates um eine Vorortprüfung mit der Straßenverkehrsbehörde gebeten, zumal seitens der Feuerwehr Bedenken geäußert werden.

### 4. Abstimmung über die Niederschriften der letzten beiden Sitzungen

Die Niederschrift der Sitzung vom 29.11.2023 wird mit 8-Ja-Stimmen bestätigt.

Die Niederschrift der Sitzung vom 13.12.2023 wird mit 7-Ja-Stimmen und einer Enthaltung bestätigt.

### 5. Vergabe Heimatpflegemittel

Grundlage des vorliegenden Beschlusses bildete ein Antragsschreiben von Sport-Freund Klaus Krause Grün-Weiß Langendorf Sektion Kegeln.

O. g. Sportfreund bat um eine finanzielle Unterstützung bzgl. Fahrtkosten für die 1. Männermannschaft Kegeln 2. Bundesliga.

Der Antrag wurde in Abstimmung mit den Antragsteller bis zum Jahresende zurückgestellt bzgl. Restmittel des Heimatpflegemittelfonds.

Der vorliegende Antrag wurde durch den Ortschaftsrat bereits in der Sitzung vom 13.12.2023 vorberaten.

Der Ortschaftsrat fasste den Beschluss für eine einmalige finanzielle Unterstützung von 500 Euro (siehe Beschlussfassung). Der Antragsteller wird aufgefordert einen entsprechenden Nachweis zu erbringen (gefahrene Kilometer).

Zum Tagesordnungspunkt erfolgt eine Diskussion über eine etwaige weitere Bindung der Heimatpflegemittel an das jährliche Ortsfest für die örtlichen Vereine für die Zukunft (Vereinsbudget). Im Endergebnis erfolgt eine Abstimmung des Ortschaftsrates, dass zukünftig diese Heimatpflegemittel nicht mehr an eine Teilnahme am Ortsfest gebunden sind. Das Abstimmungsergebnis ist einstimmig.

#### **Beschluss-Nr. LAN 064-45/2024**

Der Ortschaftsrat beschließt die Vergabe von Heimatpflegemitteln auf der Basis des Antragsschreibens von Mai 2023 in Höhe von 500,00 Euro an Grün-Weiß Langendorf e.V. – Sektion Kegeln 2. Bundesliga.

Abstimmung:            dafür: 7            dagegen: 0            Enthaltung: 1

## **6. Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen**

Durch den Ortsbürgermeister erfolgte eine kurze Auswertung über den derzeitigen Stand Grundsteuererhebung und deren bestehender Probleme zur terminlichen Einführung seitens Herrn Schicke.

Der Haushaltsplan 2024 wird nach Aussage des Oberbürgermeisters wahrscheinlich im Mai bestätigt. Nach jetziger Sachlage kann der Haushalt ausgeglichen werden.

Die Stadt Weißenfels plant umfangreiche Investitionen im Stadtgebiet und die Erschließung des Gewerbegebietes Am Sandberg sowie Fortführung Schloss-Sanierung.

Seitens der Ortschaft Langendorf wird ständig im Rahmen von Diskussionen bzgl. Haushalt auf die Erhaltung der dörflichen Infrastruktur verwiesen.

Der Stadtrat fasste einen Grundsatzbeschluss über die weitere Verfahrensweise mit dem Hallenbad (Weiterbau-Fertigstellung). Dies erfolgte auf der Grundlage eines nunmehr vorliegenden Gutachtens.

Die Freiwillige Feuerwehr Langendorf bekommt 2024 ein neues Löschfahrzeug und im Gerätehaus eine Absauganlage.

Der Ortsbürgermeister informierte den Ortschaftsrat über eine Zusammenkunft bzgl. Freiluft-halle an der Kegelbahn/ Feuerwehr. Teilnehmer waren Herr Lang, Herr Bumann, Herr Musengeschi, Herr Wolter und Herr Ziegler. Es wurde vereinbart eine vereinfachte Art Bauvoranfrage zu stellen um eine etwaige Genehmigungsfähigkeit zu prüfen. Der vorgenannte Personenkreis bleibt diesbezüglich im Kontakt.

Der Ortsbürgermeister verwies auf die erfolgte Info vom Personalleiter der Stadt bzgl. der Wahl im Juni 2024/ Amtsblatt.

Als Vertreter in der Verbandsversammlung des UHV wertet der Ortsbürgermeister die Sitzung vom 31.01.2024 aus. Schwerpunkte waren Haushaltsplanung, Jahresvorhaben und Fördermittel. Die Sitzung fand in Braunsbedra statt.

Vom 02.04.-24.04.2024 findet die Gewässerschau statt. Angemahnt wurde der Zustand Greißlaubach von Muttlauer Quelle bis Einlaufbauwerk OT Muttlau.

Aus dem Stadtentwicklungsausschuss wird das Infosystem für Straßenschäden durch Herrn Wolter vorgestellt.

Der Ortsbürgermeister gibt die Bevölkerungsstatistik für Langendorf bekannt.

## **7. Beantwortung von Anfragen**

Die Anfragen aus den letzten Sitzungen der Ortschaftsräte Herrn Kraft und Herrn Böhme fehlen.

## **8. Mitteilungen und Anfragen**

Der Ortsbürgermeister legt das Problem mit dem Internetauftritt der Ortschaft Langendorf dar. Hier ist aus rechtlicher Sicht Handlungsbedarf notwendig. Der vorhandene Auftritt ist nicht mehr rechtskonform. Eine Entscheidung ist für die nächsten Sitzungen erforderlich. Diskutiert wurde auch ein gemeinsamer Auftritt mit dem Ortsverein.

Durch den Ortsverein wurde informiert, dass der Baubeginn Anschluss Trafostation Untergreißlau mit diversen Kabelverlegungen wahrscheinlich im März beginnt.

## Öffentlicher Teil

### Öffentlicher Teil

#### **9. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse**

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Es wurden keine Beschlüsse im nicht öffentlichen Teil gefasst.

#### **10. Schließung der Sitzung**

Der Vorsitzende schließt um 21 Uhr die Sitzung.

Horst Ziegler  
Vorsitzender/ Protokoll